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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 07/05/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno sette del mese di maggio, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 632808 del 24/04/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig.  Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:53 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso, Di Vincenti ed il V.P. Schiera. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss.  Dentici. Sinopoli e Lupo con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al 

segretario di dare lettura del verbale di seduta precedente. 

Il segretario – legge il documento. 

Il Presidente – riassume quanto discusso ieri in merito alla proposta di deliberazione per la 

manifestazione pro - apertura del Parco Cassarà e invita i Consiglieri a concludere il dibattito 

sospeso nella seduta di ieri per procedere alla votazione della stessa. Ribadisce inoltre che sarà 

divulgato un comunicato stampa per conoscere i responsabili e le responsabilità che ha avuto 

l’Amministrazione Comunale in questa vicenda. 

 Durante l’intervento del Presidente, entrano alle ore 10:01 il Consigliere Buccola, alle 

ore 10:03 il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Sinopoli – poiché ieri mentre era in corso la discussione della proposta di che trattasi 

si è dovuto assentare, interviene per ribadire l’importanza della riapertura e restituzione del Parco ai 

Cittadini, ritenendo vergognoso l’atteggiamento avuto dall’Amministrazione che non è ancora 

riuscita a fare il bando per i carotaggi. Il Consigliere è favorevole alla manifestazione e spera che 

presto vengano individuati i responsabili di tale ritardo.  
Alle ore 10:05 - il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la proposta di 

deliberazione, di oggetto “Manifestazione per sensibilizzare l’apertura in sicurezza del Parco 

Cassarà”, il cui esito è seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Di Vincenti e Schiera)  

Favorevoli 08 

Astenuti  00 

Contrari  00 

La proposta di deliberazione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:06 Esce il Cons. Tuzzolino. 

Il Cons. Lupo – comunica che non è più necessario inviare la nota ad AMG, come richiesto 

nella seduta di ieri, poiché l’azienda da ieri sera, ha risolto il problema dell’illuminazione pubblica 

in zona Pagliarelli, Via Sambucia e Via Olio di Lino. 

Alle ore 10:09 esce il Cons. Buonpasso.  

Il Cons. Sinopoli – comunica di avere appreso dal Presidente Moncada dell’intervento 

presso la villetta di Via Rosina Anselmi, per la realizzazione della rete idrica. Stamani si è recato 

sul posto dove erano presenti i Responsabili dell’Ufficio del Verde e la ditta privata. E’ stato 

stabilito di realizzare due punti idrici all’interno della villetta ed i relativi preventivi per i lavori 

dovranno essere presentati ai responsabili dell’Ufficio del Verde.  

Durante l’intervento del Consigliere Sinopoli, alle ore 10:11 rientra il cons. Buonpasso. 
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Il Cons. Ruggiero – Comunica di avere appreso, attraverso i media, dell’avvio della pulizia 

straordinaria delle vie cittadine. Esaminato l’elenco molte delle vie del territorio Circoscrizionale 

sono mancanti e da lettura di quanto è stato pubblicato su Palermo Today.  

Durante l’intervento del Consigliere Ruggiero alle ore 10:13 esce il Cons. Buccola che 

rientra alle ore 10:15. 
Il Presidente – in riferimento alla pulizia straordinaria cui si riferisce il Cons. Ruggiero, 

spiega che questa avrà una durata di due mesi circa. Saranno coinvolte la Rap, la Reset e Ufficio del 

Verde e la programmazione di intervento sarà svolta per quartieri e non per singole vie. Per quanto 

riguarda lo spazzamento, il ritiro spazzatura e ingombranti rimane invariato l’iter giornaliero. 

Il Cons. Lupo – Comunica di avere ricevuto segnalazioni dagli abitanti di Via Santicelli 

altezza Via Villa Maio fino a Via Decano e Stradella Cartiera Grande, Villa Tasca e Via Marinuzzi, 

del quasi totale spegnimento dell’impianto d’illuminazione pubblica. 

Alle ore 10:20 esce il Cons. Ruggiero. 

Alle ore 10:21 entra il V.P. Schiera.  

         Alle ore 10:23, terminate le comunicazioni, il Presidente chiude la seduta. 

             

        

     F.to il Segretario                                                                     F.to il Presidente  

Esperto Amministrativo Silvio Moncada 

     Rosalba D’Antoni 

 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 
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